



servicios a la ciudadanía
aéreo y servicios turísticos

¡INDISPENSABLES :)



Compañeros y compañeras del sector aéreo refuerzan las nuevas ejecutivas de FSC-CCOO en Canarias y Andalucía

Estos días han tenido lugar los Congresos de la FSC de CCOO de Andalucía y de la FSC de CCOO de Canarias dentro del proceso de renovación que marcan los Estatutos de nuestra organización.

En ambos Congresos el Sector Aéreo esta presente gracias a nuestros compañeros y compañeras que han resultado elegidos como miembros de la Comisión Ejecutiva, y como Secretarios Generales.

Nos complace informaros con más detalle de estos procesos que refuerzan nuestra organización y la revitalizan ante los retos que nos esperan en los próximos años.



¡INDISPENSABLES :)



¡INDISPENSABLES :)

FSC de CCOO de Andalucía



Paco Fernández reelegido secretario general de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO de Andalucía



Desde el **Sector Aéreo y Servicios Turísticos** queremos felicitar a **Paco Fernández**, quien ha sido reelegido como **Secretario General de la FSC de CCOO de Andalucía** y a su nueva **Comisión Ejecutiva** donde cuenta con la presencia de nuestro Sector.

Esta reelección es un reconocimiento al trabajo, la dedicación y el compromiso de la defensa de los derechos de la clase trabajadora de **nuestro compañero Paco Fernández**. Además, la presencia de **Yaiza García**, compañera del Sector Aéreo, en la Comisión Ejecutiva es un motivo de orgullo para nuestra organización.

Apostamos por seguir trabajando de manera conjunta con la **FSC-CCOO de Andalucía** en la lucha por unas mejores condiciones laborales, la negociación colectiva y la defensa de los servicios públicos.

¡INDISPENSABLES :)

FSC de CCOO de Canarias



Pedro Costeras reelegido secretario general de FSC-CCOO Canarias con el 98,21% de los votos



El **V Congreso de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de Comisiones Obreras (FSC-CCOO) en Canarias**, celebrado en La Laguna los días 13 y 14 de marzo, ha concluido con la **reelección de Pedro Costeras Nebreda como secretario general**. Con un **98,21% de apoyo**, Costeras afronta su tercer mandato al frente de la organización.

El congreso también sirvió para elegir a la nueva ejecutiva de FSC-CCOO Canarias, integrada por trece personas, y a los 75 miembros del Consejo de la federación. Además, se designaron las delegaciones para los congresos de CCOO Canarias y FSC-CCOO estatal.

Un congreso marcado por la lucha sindical



En su informe de gestión, Costeras destacó los logros alcanzados en los últimos cuatro años, como la incorporación del Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia al Servicio Canario de Salud tras una larga huelga. También subrayó la actualización de condiciones laborales en el sector del transporte, beneficiando a casi 50.000 trabajadores.

El secretario general **denunció el deterioro de los servicios públicos** en Canarias, **calificándolo como un "desmantelamiento" que perpetúa la desigualdad y favorece la explotación laboral.**

Este **V Congreso reafirma el compromiso de FSC-CCOO Canarias con la defensa de los derechos laborales y la mejora de las condiciones de trabajo en las islas.**



El Sector Aéreo y Servicios Turísticos presente en el V Congreso de la FSC-CCOO en Canarias



Paloma Gallardo Varona, Secretaria General del Sector Aéreo Estatal y Servicios Turísticos de FSC-CCOO, estuvo presente en este Congreso apoyando a Pedro Costeras, agradeciendo su trabajo dentro de la FSC, además de ser un sindicalista comprometido, que pelea por los derechos de la clase trabajadora, y que trabaja continuamente con el Sector, apoyándose mutuamente durante la lucha sindical.

Paloma Gallardo estacó el impacto de la reciente huelga de Iberia, que **visibilizó el poder de la clase trabajadora cuando se moviliza, insistiendo en que esta fuerza es necesaria en nuestro día a día**



Con la vista puesta en el futuro, estamos seguros de que bajo su liderazgo, se impulsarán iniciativas que no solo beneficien a los trabajadores, sino que también fortalezcan nuestra comunidad en su conjunto. Juntos y juntas, seguiremos luchando por un Canarias más justo y solidario.

Desde el Sector Aéreo y Servicios Turísticos queremos trasladar nuestra enhorabuena a Pedro y a su equipo, con el que seguiremos trabajando conjuntamente por el motor de nuestro modelo sindical, los derechos de las personas trabajadoras.

¡INDISPENSABLES :)